



Mardi 7 février, au théâtre du lycée, a eu un lieu un concert sur le thème des musiques du monde. Ce concert a été entièrement organisé par les élèves de première **HDA1** et les étudiants de **ST1SAM** (encadrés par leurs enseignantes : Mme Perron, Mme Chassin et Mme Duverger) en partenariat avec l'**orchestre national d'Île-de-France**.

De la production à la régie en passant par la communication, les élèves ont tout mené de front pendant plusieurs semaines. Ils ont aussi assisté à un concert à la cité de la musique de Paris afin de s'en inspirer pour organiser le-leur.

En régie !



Au théâtre du lycée, le public (qui avait préalablement réservé son billet en ligne) a été conquis par les musiques représentant plusieurs continents.

A l'accueil, on scanne les billets en ligne.

Ce public mêlait des élèves du lycée mais aussi des jeunes du **Groupe pour l'Insertion des personnes Handicapées Physiques (GIPH)** et leurs encadrantes. Grâce aux élèves de spécialité HDA, les spectateurs ont profité d'une présentation de chaque compositeur avant d'écouter le morceau joué par 5 musiciens de l'orchestre national d'Île-de-France.



Présentation par deux élèves de 1HDA1.